



INVERSIÓN DE \$975 MILLONES.

Papudo concluye primera etapa de recuperación de su borde costero

● Un importante paso en la recuperación y modernización de su borde costero realiza la comuna de Papudo con la finalización de la primera etapa de un ambicioso proyecto desarrollado por la Dirección de Obras Portuarias (DOP), cuyo financiamiento fue gestionado por el municipio durante los años 2022 y 2023. El proyecto, que también considera obras en la Caleta de Zapallar, contempla una inversión total de \$975 millones y busca mejorar la infraestructura costera, potenciar el desarrollo turístico y entregar espacios públicos más seguros y funcionales para la comunidad. 